
Büyük Sergiye
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 7. Februar 2009, 18:15

Frustriert? Deswegen?
Wohl kaum. Nur kotzen mich Leute wie H-L schlicht an.
Und Du? Wir sind ja nunmal ziemlich aneinander geraten.
Eben wegen verschiedener Simvorstellungen.
Aber das ist ein anderes Thema.
Jedenfalls halte ich diese Geisteshaltung, die
hinter dem Befürworten einer Akzeptieren-Funktion
steckt, schlicht für mies. Man zeigt damit,
zumindest meiner Meinung nach, daß man sich für was besseres hält.
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